

深伊沢小学校便り

3年生 社会見学



白子漁港



白子港公園でのお弁当

11月26日(金)3年生が社会見学に行ってきました。見学先は、「本田技研鈴鹿製作所」、「白子漁港」と「鈴鹿市消防本部」でした。小学校に入学して初めての社会見学です。3年生になり、社会科の学習が始まり、学習してきた内容を実際に見聞する機会となりました。「本田技研鈴鹿製作所」では、以前と比べ、多くの工程をロボットが自動車を組み立てるようになったラインを見学しました。その後、「白子漁港」へ移動し、漁港の仕事を漁港の方から説明を受けた後、隣接する鮮魚直売所「魚魚鈴」も見学しました。その後近くの公園でお弁当を食べ、最後の目的地の鈴鹿市消防本部に移動しました。「鈴鹿市消防本部」では、消防署内、救急車、消防車など普段は見ることができない場所や、設備を見学させていただきました。右下の写真は、担任の高橋先生が代表して、はしご車のゴンドラに乗せてもらった際、下にいるみんなを写した写真です。身近でありながらあまり見ることができない市内の施設を見学でき、思い出に残る社会見学となりました。



鈴鹿市消防本部



はしご車からの写真

5年生 社会見学



輪中の郷に到着



輪中の郷 内部展示



四日市港ポートビルでの集合写真



四日市港ポートビル展望室

12月3日（金）5年生が桑名市長島町の「輪中の郷」と四日市市の「四日市港ポートビル」に社会見学に行ってきました。「輪中の郷」では、輪中の歴史やそこで暮らしてきた人々の暮らし、今から62年前の「伊勢湾台風」の被害について学びました。子どもたちにとって、伊勢湾台風の被害が印象に残った様子で、防災面での学習ともなりました。その後「四日市港ポートビル」に移動しました。ポートビルでは14階の展望室から、海外から大型貨物船入港し、コンテナの荷下ろしや、積載する様子を見て、四日市港での輸出入に関する学習をしました。同じ三重県内のありながらも、自然災害に備える地域や、様々な仕事を実際に目にする機会となりました。

第2回 学校教育アンケート

今週月曜日から、お忙しい中回答をお願いしました、「第2回 学校教育アンケート」への回答ありがとうございます。本日が回答期間最終日となります。まだ回答をされていない方はよろしくお願いたします。